

バストス週報

第七五四号
昭和廿九年
九月十八日
發行

DIRETOR
KOITI MORI
REDATOR
SHION ODA

RUA PRES.
VARGAS 188
C.P. 112
BASTOS
C.P.
EM 1964 ANO
CR. # 1.000,-
ANO QUE VEM
CR. #
2.000,00

逸 球

37

幸福な二世と

不幸な二世

開高 健氏の「悲しき在日朝鮮人」と云う文章を読んで私はひびく胸をうたぐれた。かねて在日朝鮮人が日のあたりぬ薙ぬたひられた下づみ生活をしていることはいくらか知つていたが、彼らの子弟即ち日本生れの朝鮮人ニ世諸君は、たとえ大学を卒業しても日本の就職線上からいきにくく、お前は朝鮮人だからといわれ判は完全にボイコットされ、彼らのために銀行会社は勿論学校その他一切の席は決して与えられないのだそうだが、いふいふ、いうわけで不採用になるのかは判らないし、お前は朝鮮人だからといわれ判はないが、結局そういうことらしいが、ある優秀な鮮人学生が大学を卒業後研究室に残って尚勉強しようとすると教授は何年研究してもかまわないが、助教授はにならうことさえ不可能だと云い渡した。日本に就職した者は一人もない、という書き方ではないが、そう思われるを得ない筆致で、多くの例證を挙げてある。

戦前多くの朝鮮人は労働者として日本に渡つて来て、大阪神戸付近を中心として北九州一帯、東は関東一円を職場として居んど最下級の生活をしていた。同じ日本にぶつかつて見ると、これまた固く門戸会へ進出を計つたのが、いさ実際の就職にぎとぎして入れてくれない。

大学を出て理髪業をする者、トランクの運転手となる者、職がないので何か小居に居て生きる希望が持てぬなら朝鮮に帰りたいが、南朝鮮の経済事情はもつと悪い、北朝鮮は行きたくとも日本で出国を許してくれない。出て行けがれに取扱われ

Sapataria Bastos



わかもと製薬株式会社
わか美容化学研究所
S. PAULO
C.P. 3656



わか化粧品
わかバニシング
わかウニベルサル
わかコールド
わかセッケン
わか木マード
わかバニラ
わかニニア
わかアクリデ
わかラヴァンタ
各薬局でお求め下さい



No 754 BASTOS, 18 de SETEMBRO de 1964 O PROGRESSISTA
Nº 4576
Reg. Nº 2695 São Paulo A.P.
No 754 BASTOS, 18 de SETEMBRO de 1964 O PROGRESSISTA
Nº 4576
Reg. Nº 2695 São Paulo A.P.

ても行き先がないのである。それでいて税金だけは日本人並に徴収されている。かつて関東大震災の時魚草の鮮人五千人がデマの犠牲となつて殺された。そのうちも、現在独立した現在でも時々朝鮮学生が日本人学生に、何ということなしに撲られ、殺され大か猫の如き目にあつてゐる。新聞も、そういふた事件にはタッチするを喜ばず、法式には、どのように所罰されるものやら、一般社会では何にも知らずに居るのが実情らしい。

それに引きかえ在伯邦人とその子弟はどうであろうか。一世の大部分は移民である。その内の大部分がコロノとして助成園の苦役を果して未でいる。その数も在日、朝鮮人のそれと近似している。ドンドン底生活の情態もよく似ている。しかし少く気の利いた連中は要領よく断へ出で商売をはじめたり、運搬業をやつたり、渡伯数年で何とかホーツの、とのつた藩レを始めている。戦后になると一時遅滞しそうな勢力が堪を切つたように氾濫し伯国社会に進出して堂々と地盤を築いた。これは一世の智恵商才経験が二世の語学の力と結びあつて出来た機会(ラシス)であった。更に二世諸君が向学心にもえて苦学力行、よく大学の学业を收め、父子商会とは全く別個の二世なうではの道を拓いた。今一寸見わたしてだり、会社銀行はもとより官庁に入つては長官には間があるが局長、課長級は云わすもがな医者、弁護士、大学、中学、小学の教授教員裁判所判事検事、との社会にも進出していなければ、政治方面などでも相当名のひびいた人が少くない。

おそらく将来もつともつとその数もふえ更に質も向上するにちがいない。されば本人の勉学努力の戰利品には相違ないが伯國といふお国柄が、国土が広く人口稀薄といつた好條件がそろつて、いたのにちよろが、お国柄もさることながら、お人柄のよさに貢うところが多い。朝鮮人二せが一人として日本の商社に就職できぬないのに、ここでは成績さえよければ、アラジルの国籍者であれば髪の毛や顔色によらず、進出できる途の用かれてゐることは何といふありがたい国であろうか。もし日本の現状のように朝鮮人を補入を行っている。軍人(連邦)にもバストス關係で二名、中尉がいる。

アラジルの国籍者であれば髪の毛や顔色によらず、進出できる途の用かれてゐるることは何といふありがたい国であろうか。もし日本が現状のように朝鮮人を補入をすれば本国でアラジルが若くあつたとしたらどうであろうか。

ニ世諸君も、これがあたりまえだとおぼるのことなく、よき國家アラジルの大深度に感激する心地がなくてはならない。

日本は吾人の祖国、髪の毛ほども悪く
は、いいたくないが、国土狭小、人口國にあ
ふれる現状では、自分の生きることだけ
で勢一ぱい。朝鮮人にまで、かまつては居
られぬだろうが、それにしても鮮人問題
に限つては北米の黒人問題を笑う資格は
ないようと思われる。
朝鮮は独立はしたが南北に分れて、いか
み合い、双方軍備に金をかけて人民の福
祉はうすく、下層民の生活度の低さは相
愛うるの國柄である。日本は不車敗戦は
嘆したが驚く可き努力で復興し、ある面
では戦前と遙かに凌駕するに到つてゐる。
この国力を背影にしている吾々、コロニ
ア日本は、名もなき祖国をもつている人
種とは、どこかちがつた処がなければなら
ぬ、二世諸君はよく日本のすぐれた文化
を模倣するため、日本語を通じて知り
且つ学はなければならぬ。日本語を知
り且つ学ぶことは、それだけ自らの重量
を増す所以であり、云いかえれば伯国文
化に貢献する道だからである。
在日朝鮮人二世の不幸にして、在伯
日系ニ世の幸福の如何に大なることよ
この幸福をもつと確実にするために伯国
の文化に産業に経済に各自の生活を通じ
てつくすこと忘れではない、教育

宇佐美寿司

急にお暑くなりました。このた

び 食通様方のおすすめにより、
日曜日 一 を お す し の 日 と
し て

皆様に おいしい おすしき
召し上がつて いただくことになりまし
どうぞ 御利用下さい

なあサバドには 朝食に
フエジヨアーダも ございます

お食事のすすまない時

うさみのおすし

ロドリゴ・アリオの前

3 ブラジル独立を宣言

セツテデセツテンブロに寄せて

ミナス・セライスでも物情騒然、新しい
革命が起きた。というのでドンペドロ
ロは三月二十五日、自分で実情を調べよ
うと考え、ミナスへ出かけました。ミナス
の民衆はドンペドロを歓迎し、「ブラジル
の永久守護、防衛者」という称号をおく
りました。しかしドンペドロは、私が守護するま
でもなく、ブラジルは自分自身で守護す
る、と古つて守護という名は削り、「ブラ
ジルの永久防衛者」という名譽ある称号
を喜んで受けました。

四月三十日ジョアキン・ゴンサルヴェス
レードはリオで開かれた憲政期成会の席
上、一大演説を行いました。その中で
立して独立宣言を行なわなければならな
い」と叫びました。この自由開放の
叫びは全ブラジルにとどろき渡りました。
驚いたのはホルトガル政府です。すぐ
にラジルの議会召集が無効である旨を
宣言し、新しい権政を任命してドンペド
ロのホルトガル引き受けを威嚇的な態度
で命令して来ました。こうなると愈々ブ

ラジル人の独立の熱望は高まるばかりで
す。たまたまサンパウロ地方に動乱が起
たためドンペドロの妃ドナ・レオポルジ
ナに摄政の仕事を委せて鎮圧に出かけま
した。同じ年の八月十四日のことです。
そしてこの動乱を平定し、疲れた体を馬
上にゆられ乍らサントス方面から帰つて
来て、恰度イヒランガの丘にさしかかり
ました。その時バルバデホーテと呼ばれ
る草と灌木の一面に生えた荒野に赤い土
埃をけたてて、ひずめの音も高くかけつけ
た騎馬の人があります。

これこそリオからドナ・レオポルティナ
とジエボニファシオからの書面をもたらし
た伝令便でした。新しい馬を乗りつづの
りつぎして大急ぎでやつて来たもので
す。ジエボニファシオの手紙はホルトガル
とジエボニファシオからの書面をもたらし
た伝令便でした。新しい馬を乗りつづの
りつぎして大急ぎでやつて来たもので
す。ジエボニファシオの手紙はホルトガル
政府からの、ブラジル彈圧の最後通牒を
伝え、この際ブラジルは断乎独立宣言
に踏み切るべきであると促したものでした。
二れを読むドンペドロの両眼には涙が
光りました。

「自分とブラジルは、すでに大きな犠牲を
払つた。だがホルトガル政府はまだこの
上ブラジルの国土をえぐろうとするのか
む程固く唇をかみました。またドナ・レオ
ドンペドロは悲壮な面持ちで血のじ

Precisão, estilo e qualidade!

CITIZEN

expoente da relojoaria do Japão
representante exclusivo

Yendo S.A.

rua Galvão Bueno 212

7º and. c.p 2878 FONE: 33-3573

34-0627 S. Paulo



時計は日本製
シチズン

シチズンの特色

あなた腕にシチズンを！

防水力

40メートル

ない！オーリングを使つた特別の設
計です。水だけでなく泥やホコリ、
強いショックにも平気です

自動巻能力 卷きの良さ抜群！強さ抜群！
シチズン独特の丁尺外周式自動巻
です。専門家の推賞するシチズン

形がユーピーで狂いのこぬシチズン
日（テーカー）ひとりがひとりで出る！

バストスの特約店

柴 高 田 時 計 店

4

ホルジーナからの手紙には
木の実はまさに熟れました。いそいで
それをとつて下さい。でなかつたら機会
を失うでしよう。」といふ言葉があります。
ドンベドロは長剣を抜きました。天を
仰ぐと若々しい、そして感激にふるえろ

声で叫びました

御
礼

阿久津朝喜様

C E S I A S D E N A T I A L A M A R A L S/A
J n f o r m a : -

した。一八二二年九月七日のことでした。
グアラニー語で「赤い水」という意味をもつ
てヒランガの小さな流れの面に夕暮れ近
い空の色が美しく映つて、九月まだ残り
一ヶ月の春の風はイヒランガの丘から
遠い野面へ渡しながら吹き来たり、吹き過
ぎて行きました。若いドンペドロと全ブ
ラジル人の希望と喜びをのせて、

以上は古野菊生著ブラジリアへの五
百年からの抜萃です。

原著は帝国書院発行上下二巻各三十九
頁定価三・八九〇・九九・九九

サンクスから
クリストバルまで

詩曰第一集

八月十八日は愈々出港日で午前八時から荷物検査が行なわれるというので六時の方ニバスでサントスへ行つたが、八時にも九時になつても検査は始まらない。十時過ぎに漸く始めたが、イタリヤ船が先番なので、吾々のが始められたのは午後一時頃となり、検査が終つて来船したのは三時頃であつた。

オリシヒツク觀光船だといふのに乗客は日系百六十四人、外人客五十八名で見送りや船内見学に来て居る者は一千余の多數で混雜を極めていた。その船艤の中で目に付いたことは、船から下ろされたタラツフの上と下で税關吏とおぼしき人が金を出さない者は押しこし、五百ミルをボルソに入れたのみ乗船させていろ見にくく行鳴であつた。彼らは役目を利用して数百コントをせしめるのであるが、腐敗政治がここにもちよつびり顔をのぞかしていて、いやが感じがした。

出港は六時との事であつたが、製棉の荷役が済まないので、夜十一時と寝更されたので見送りの人には帰つてもうこにした。「元氣で行つておいで」と励ますの言葉を残してタラツフを降りる吾子の後ろ姿を見ていると、おのずと瞼が熟くな

又食のしらせで食堂に行くと赤飯に焼鮭、数々の珍らしい日本料理である。中でも三十年振りの日本の水田米の味は又格別であつた。食後手荷物を受取り、解纜時の十一時甲板に出てみると、今や船は岸壁を離れ人として居る。船上の客の手と波止場の見送人の手には五色のテープが取り交わされ、やがて螢の光が静かに吹奏され、船は徐々に岸壁をはなれ、取りかわされたテープは次第に切れ去り、落ち、互いに別れを惜しう声く、しばし茫然たる光景を醸したが、手を打ち振って別れをふしむ見送人の姿も次第に闇の彼方へと没し去り、船は港口へと除行する。

荷物の整理をして再び甲板に出てみると、船は百余の今浦島を乗せ、大西洋の波濤を蹴つて北へ北へと爆進する。今浦島共の夢は今夜早くも故郷の山河へ飛ぶことであろう、風は静かで波もおだやか、晴れた夜空には半月が今、水平線に満まんとしている。流星が一つ南に向つて尾を引いた。室に仄つて寐に就いたのは既に午前一時過ぎ、翌十九日日東風がやや強く、船は少しく左右にローリング、陸の方向には雨雲のかかっている様子、十時頃には

Convida à cinema de Coop. agri. Central Sul-Brasil.



ゆうべ

おまねき

スル・ラジル農産組合

期日 九月二十四日(木) 午後一時
会場 シネバストス

午後七時半

2回上映

天然色 日活

世界を睹ける恋

石原裕次郎

浅丘ルリ子

南田洋子

瀧花久子

葉山良二

岩下志摩

宗方勝巳

島田正吾

岡田茉莉子

川津祐介

天然色 義士始末記

島田正吾

浅丘ルリ子

南田洋子

瀧花久子

葉山良二

岩下志摩

宗方勝巳

島田正吾

岡田茉莉子

川津祐介

スル・ラジル中央農産組合、事業紹介誌録映画

及び六十三年度組合ニュース

その他漫画

今年も慣例の農村慰安シネマ班、巡回。前記の通り
やつて参ります。皆さま あそろいでお出かけ下さい。

入場券

混雑を避けるため、コンビットを差上げ
ます故、組合出張所へとりにおりで下さい

畠の部

町の方

町に近い方は、なるべく畠の部にお

いで下さい。

組合員席

は 取つてございませんので、少し早目に、適
当な席をおえり下さい

スル・ラジル中央農産組合

バス・トス・出・張・所

アマゾン先生

30

仙人掌句会

猶愁口子口口口君の口口口

卷之三

十二指腸虫の辰三つつき

生き、金があれは酒をのみ、子供は生れ
たままの野育ちだ。暗くなれば、叔どこに
もぐり、朝は太陽が高く上がらなければ
起き出さない。口に傍かないのでいつ
までも七十五町歩の地主・女国日本など
という考えは毛頭ない。ただ生きていれ
ばよいのだからそんな必要はないのだ。
全く典型的な平、朝時代の日本の土民だ。
この日本語を ひ 一日系人・八家辰
三がたまたま日本の巡回医・太江荒雄先
生にある日出金うことになる。

地巡回院である太江先生は、先づにわかの大工でびしょ濡れて辰公の家へ飛びこんで来た。あまりにもひどいあはら屋に、辰公とその女房の顔をしげしげと見れば、十二指腸虫の原因によるほかない無気力と貧血の顔つきである。これでは貧乏なのもムリはない。商店柄太江先生は雨やどりを利用し、辰公や女房子供たちの検診をやつた。検便のための小鍼を与え、数日後にわかつた結果はやはり家中十二指腸虫病だった。中々いうことききかないのをムリにとうえ、ケノボジ油とチモール三グラムを一週おいて交替に二回のませた。

やがて薬の効果が現われて、何でもかんでもじつとして居られないような気力がみなぎり、仕事をやる気になつてきた。そこで太江医師は毎日牛乳を飲み、牛の肝臓や肉类も沢山食い、野菜も一日一千キロ位とするようにと、なにがしかの金とくすりを与え、營農の指導もして、日本人としての自覚を持つよう言いきかせて帰つたのである。

先生のいうことをよくきいて仕事にはけむようになつた。これも長い間体内に單くつていた十二指腸虫の駆除をやつたので、体力の増進とともにアライトが生れたからである。

数年をいですして辰三はその地方の有力者となつたといふ、めでたしめでたしの物語り。

要するに南伯で非常な流行を見せているアマレロンと呼ぶ寄生虫病は皮膚から侵入する腸の病気であるが、靴をはき、野外の排便をやめるだけでも予防できる。又ケノホジオ、テトラクロロヒドクロアリド、或はアーリヨ(にんにく)などの使用

で簡単に治るものであること、健康は体を休ませていて得られるものでない、正しい生活と根生によつて得られるものであり、健康な人にはあまり病菌は近づかないものだということを教えたのである。

ト ラ コーマの松助

飛弾の山中に生れた貧農の一青年松助が、ふとしたことから南米の事情を知った。現在の境遇にあきたらぬ青年は大いに奮起、遂に万難を排してブラジルへの渡航に成功した。農業労働者として各地を転々したが、努力の甲斐あつて、いくうかの貯えが出来、農家の二世の娘さんと結婚した。やがて同郷出身の成功者・入家辰三の村へ住みつくことになる。

ところがある日辰三の子供がト ラ コーマにかかるた。松助の子供からうつったらしいといふことになつた。松助は烈火のよに怒る。しかし彼自身もト ラ コー

厨の猫は食事になると、あまえで鳴きよるものだが、エヌンすれば、かつぱらハもする。目刺をやま乍ら、夙で搔きよせようとする猫の顔をコシソンをやつた。ただそれだけの事なりだが、下五ツたたきもし。レで憎くてたまら本叩いたのでなく、うるさいねえレといふ及、主婦の口小言がきこえるようで面白い、滑稽味のある句。

○卓囲み皿叩きあり 目刺やく 寿和

よつはらいたちが卓を囲み、箸で皿を叩きながら喰う光景を、よんだものか、目刺やく囲をまちかねてす供たちが、皿をたたいているのか、その辺一寸あいまいだが、目刺という季語から、せいたく食卓は想像されない、面白い寫生だが、あいまいな点もある。

春の月石像の獅子耳欠けて
目刺やく文化力アドにこねつきて
取り故本郷のもとなし目刺やく
目刺やく夕焼消えてしまいけり
買ひ当てし家よし庭よし桃の花
庭を掃く老母猫背や桃の花
ネオン二つとなりし我が町春の月
目刺やくにわかに腹のすく思い
肉さうう老の一徹目刺やく
わが庭の桃の初咲妻と佇つ
句評

マにかかるつていることがわかり大騒ぎとなつた。そのため折角よくなりかけていた松助の家の経済情態も仕事に身が入らないので傾きはじめ、気持ちもだんだん

エントレカード使用の
商工業者に御注意

先週の動向

邦字新聞から拾ひ

九月七日 フラジ独立百四十二周年
九月八日 池田首相喉頭炎でガシ・センタ
　　に入院。但レガソではないとのこと。
九月六日 大相撲秋場所はじまる。
　　元外相フランシスコ・タンヌス氏
　　ウオード肺ガンのため死去。
九月四日 遣難を伝えられた、バス加
旅客機 バイカウント号は七日確認され
た処によるとリオ州ヒツコ市カルデニ
ア(全島)に衝突し、三十九名全部死亡。
九月六日 早朝ツツトラ街道サンゴゼド
スカンボス付近でカミニオンとオニブ
スが霧の中で衝突。カミニオンには三
十四人のカトリック教徒(?)がのつていた
。しかも聖市の人々レジダから帰途で
あつたが神の御守護はながつたようだ。

だがどうしてもトラコ一マの治療をせねばならぬ必要に迫られて、本気になつて養生したので全快した。そして他の人に進んで治療を勧めるようになつたので次第に信用を回復、遂に有能なブライルの公民となる物語りである。

これは実在の人、西住先生をモデルにトラコ一マの予防と治療法について教えたものであるが要約すれば次の通りである。トラコ一マの治療にはスルア剤の大量使用が第一であること。又予防法としてはトラコ一マ患者となるべく接触せぬこと。そのためには使用人などを雇う時は念のため検眼し、トラコ一マの有無をたしかめること。手拭やハンカチの糞は貸借せぬこと、トラコ一マ患者の使う洗面器やその他日常の用具は区別しておくこと。ふとんのシーツや枕カバーはつねに洗濯して清潔なもの用い。トラコ一マ患者のものと混用せぬこと、またその外いつも身体を清潔にし、睡眠不足や目の過労をさけること。不潔な手で眼をこすらぬこと。ほこりの多い室や煙る室はさけ、カンテラはやめて居間を明るくし、空氣の通りをよくすること。できるだけ酒や烟草を止めると少くすることである。

三十年後の今日ではアラジル中どこの日本人村へ行?ても官庁から日本人とトラコ一マを結び付けて考えられるようなくなりはないが、かつてトラコ一マが流行したころは日本植民地でも大いに悩まされていたのであつた。

ケニアはナイロビの東南にあるツアボ
国立公園自然動物園では象の数一万六千
頭、その旺盛な食欲が思わぬ害を生んで
當局の頭をかかえさせていいる。
象群は樹木を倒し草を食葉し、乾いた
草は火薬で空に放り上かる。これがしば
しば火事の原因となるといふ。
ところが象のふえるのに反比例して、サ
イは密猟もあつてが約七百頭に減つてしまつた。サイは元来近视で、その上要領が
悪いので生存競争にまけるのであろう。
象の通つたあとを行つたとてサイナン
何とも食物がない。ゾウしてくれると、
サイさんは学者はお手上げの形。

商工業者に御注意 エンブレガード使用の

91

Galmix
aber:

abes:

produtos veterinarios Ltda
Escritorio: Rua Barão de Itape-
tinga 46 5º and. s/25 S. Paulo



條件です。ガウニーツクスの使用者各位
の産卵成績が、このセツタイ
件を証明してくれます

ミーリヨの値が落付き卵価が上昇する迄は

お前筆を持つてゐるんだから、ちやん
ちやん書きなぐつたらいいだらうといつ
てくれる人がある。
知人、友人、先輩にからんだ件だと遠慮も
あるし、事件によつては「菲才のいたす
所汗面に堪えません」と逃げろシツ不^ふ
つかまえ。そんな商業主義でどうする。そ
こで快筆を振えない時は何という意氣地
なしだ……とづつこんでくる人もある。
いくうケシ力ヶられても、激励者の応
援にのるわけにはいかぬ。これまでいく
つかの問題をとり上げて、訴えて見たり
反者を促してみたり、しているがそれで
一応筆の役目を果して、いるのであつて、
とことんまで追及する必要はない。昔、
三浦日伯氏は総領事などに筆を加え、よ
くもまあんな事がかかるものだとすい
分毒舌をふるつたものだ。読者は面白い
ものだから、けしかけるし、新聞は日々
に読者を増す。筆者も爽快であつただ
ろう。そしてその結果は、皆さんが存じ
の通り、そこ迄書ける人は大いに書くが
ようし、書けない者は懦夫、いくちがな
であるが、本人の力量だし、人柄ならそ

れも亦止も得ないだろ。又論説といつても政治問題となると中々一寸や、そつとの聞き取りでは組めない。これらは専門記者の領域である。思想問題、経済問題、それ専門の智識がなくては、うつかりタチできない。そこには行くと社会問題は、各自素人にも比較的さわりやすく、いろいろなテーマがころがつていて、少々敏活に動けば対象とするに足るものを持うことができる。しかし、かんたんであるだけに筆者は冷静でなければならぬ。面白半分に取扱うようでは三文記者の称号を免れぬだろ。うちでも週報の如きはバストスといふ限られた狭い地域でテーマを拾い、しかも読者にあら程度の共感を求めるよ」とするところ、これは可なり六ヶかい問題で、下手にちよつかいを出すと蜂にさされる憂いもある。商業主義を捨てろといつたとて誰が経済援助をしてくれるというのであろう。およそ無謂な提案をする人もあるはあらもの。

たとえばあるシネマが「アーティスト」といふことで娘をつれて見にいつたう、宿などまくら上ふる場合があつて都合がわるかつたといつても、それはシネマ館のセイコエイでも週報社は商業主義でアーティクジなしといふ大看板を改めて掲げる次第だ。

かれへちまへ

87

卷之三

使用しはじめて一週間後には効果の判るすべらしさで、
育雛時から飼料に混含して給与して下さい。驚くべき事
効に驚かれろでしよう。

毎月十五日前後、当社藤本販売主任が御地バストスに
出張いたしますから、御面接下さい

九月十八日(金)夜八時十九(土)九時半

Dezencontos do Amor

松竹 **真愛秋心平野**

森繁久彌 長門裕二
山本フジ子 大空真弓 新珠三千代

仲代達矢 Z羽信子 加東大介

長門裕二 Z羽信子 加東大介

仲代達矢

九月廿一日(日)九時半 廿一日(月)八時 **Aussim amam o o vencidos**

仲代達矢

東宝 **みれん**

仲代達矢 中谷昇 西村晃
池内淳子 Z羽信子 沢村良子 加東大介

妻ある男を湯を求め、初恋の人とも愛飲の日々。私は不倫をす

九月二十三日(火)八時 + 二十三日(水)八時一回 **Ao despenhar de amor**

吉永小百合 佐藤道之助

日活 **若い東京の屋根の下**

浜田光男 山口貞

カラ + とにかくすばらしい映画 日活のヒット段です。二十二日八時半時2回上映 売りは1回

九月二十四日(木)午後一時 廿六日(土)九時半

スールブラジル中央農産組合巡回映画班 2本立

九月廿五日(金)八時 廿六日(土)九時半

鶴田浩二 江原真二郎
佐々間良子 丹波哲郎

東映 **Gメン集団金庫破り**

岩下志麻 津川雅彦
吉田輝雄 小畑絹子

コロナド 対Gメン 奴らはこうして二十億円を奪い去った!

九月廿七日(日)九時半 廿八日(月)八時

吉永小百合 佐藤道之助

松竹 **百万人の娘たち**

浜田光男 山口貞

現代女性の明るい姿を描く魅惑のロマン 五所平之助監督

AVISO DE CINE-BASTOS

帝国書院だより

蜜果抑留記

ハンスター・デン著 西原亨訳
日6刊ニ九三頁 二四五号。

一九四七年、当時のブラジルは獐獑果敢
な人喰い土人の住む蜜地でした。原著者
は此の蜜地に捕虜として生活した体
験を記録しました。本書では末開拓時
代のブラジルの風物、不思議な風俗習
慣・人喰い土人の生活、またこの肥沃
な大陸をめぐって争うヨーロッパ人の
争斗をリアルにどうマッチョに描きだ
しています。
意外に面白い書物です。

ブラジル学校案内

アルモニア学生叢書
二木秀人著

二、四五〇、二〇、子弟の進学相談の書
中学の部 高校の部 高等専門校の部
軍人開保学校、大学の部、その他の部
検定試験の部

其他當書院發行 ブラジル向きの書物一
通り見本を送つてありますから御一覽
下さい。来年は日本書籍は又二、三割方高
くなりますから、今の内御承め下さい
見え不在 取次

バストス週報社



鮮魚部はバルの隣

ヤキウラモンス
一日一日と初夏へ駆足
ひとしお あいしくなる
季節
ブラジルのコカコーラ
ガラナ の御註文日
やきうちら